

Pescadores artesanales de Saavedra piden que los sumen a emergencia

SISTEMA FRONTAL. *Sindicatos llevan tres semanas sin poder trabajar.*

El presidente comunal de los pescadores de Puerto Saavedra, Iván Jara, denuncia que los 10 sindicatos que agrupan a 160 socios están desde hace tres semanas sin poder trabajar debido al sistema frontal, por lo que piden al Gobierno ser incluidos y que los sumen a la emergencia y entrega de ayudas tempranas.

“En las elecciones presidenciales, Saavedra fue la única comuna de la Región donde ganó el Gobierno, pero hoy estamos recibiendo el pago de Chile. Nuestras familias viven el día a día y sin trabajar no podemos tener el sustento económico para la alimentación: necesitamos que extiendan la emergencia a los pescadores”. 